



Wer sind wir?

Die Ratzeburger Tafel wurde im Februar 2002 gegründet und hat es sich zur Aufgabe gemacht, Lebensmittel, die sonst vernichtet werden würden, bedürftigen Menschen zukommen zu lassen.

An 6 Tagen in der Woche sammeln wir Lebensmittel ein, die uns Geschäfte und Firmen in Ratzeburg und Umgebung spenden und lagern diese in unserem Lager bis zum nächsten Ausgabetag.

Rund sechzig ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer stehen wechselweise bereit, um die Ware abzuholen, zu sichten, zu säubern, zu sortieren und zu verteilen.

Die TAFEL funktioniert nur, weil es Menschen gibt, die als ehrenamtliche Helferinnen und Helfer für ihre Mitbürger da sind.

Ohne sie, gäbe es keine TAFEL!

Machen Sie mit und unterstützen Sie uns!
Werden Sie Teil unseres Teams und damit einer der größten sozialen Bewegungen Deutschlands.

Unterstützen Sie uns

Auch mit einer finanziellen Spende leisten Sie wertvolle Hilfe um die Tafel Ratzeburg zu ermöglichen:

Tafel Ratzeburg

IBAN DE80 2006 9177 0023 0800 80

Bis 200,- € akzeptiert das Finanzamt den Überweisungsbeleg als Spendenquittung. Bei Spenden über 200,- € geben Sie bitte bei der Überweisung Ihre Adresse an. Sie erhalten dann unaufgefordert eine Spendenquittung.

Die TAFEL Ratzeburg ist ein Projekt der Bürgerstiftung Ratzeburg, die es sich seit 2003 zur Aufgabe gemacht hat, das Leben in und um Ratzeburg zu bereichern. Dazu gehören soziale Projekte für Kinder, Senioren und junge Familien genauso wie restaurative, kulturelle oder gesellschaftliche Projekte. Wenn Sie unsere Arbeit unterstützen möchten, melden Sie sich. Gerne stellen wir Ihnen vor, wie Sie durch eine einmalige Zustiftung oder ein Vermächtnis das Leben in Ratzeburg für immer bereichern können.

Große Kreuzstraße 7 · 23909 Ratzeburg
Telefon (0 45 41) 80 88 68
E-Mail: info@buergerstiftung-ratzeburg.de

Wir stellen uns vor

Lebensmittel für bedürftige Menschen



Wer kann Lebensmittel von der TAFEL erhalten?

Menschen, die ohne Arbeit sind und/oder von Sozialhilfe leben müssen, Rentner mit einem geringen Einkommen und alleinerziehende Mütter oder Väter können Lebensmittel über uns beziehen. Die Hilfe der TAFEL ist unabhängig von Religion oder Staatszugehörigkeit. Eine Anmeldung ist jedoch erforderlich.

Neuanmeldungen sind Dienstag und Freitag von 9:30 - 9:45 Uhr an unserem Standort im ehemaligen Café des Hallenbads Aqua Siwa, Fischerstraße 1 in Ratzeburg möglich.



Ist die Abgabe der Waren kostenlos?

Unsere Kunden zahlen pro Ausgabe pauschal einen „Tafel-Taler“ von 2,- € - unabhängig davon, wieviel Waren sie für sich und ihre Familie benötigen. Diesen Beitrag verwenden wir, um damit einen Teil unserer Unterhalts- und Betriebskosten zu decken, sowie nötige Neuanschaffungen zu finanzieren.



An sechs Tagen der Woche sammeln unsere Mitarbeiter Lebensmittelspenden des lokalen Einzelhandels ein (Bild links). Einen Großteil der Arbeit macht das Sichten, Säubern und Sortieren der Ware aus (Bild oben). Unsere Kunden sind Menschen in verschiedenen sozialen Notlagen unabhängig von Religion und Staatszugehörigkeit (Bild rechts).

Welche Waren gibt es und wieviel davon?

Bei uns gibt es Brot, Obst, Gemüse, Milchprodukte und verpackte Wurstwaren verschiedener Art. Die Ware hat eine begrenzte Haltbarkeit und ist zum sofortigen Verzehr bestimmt. Wieviel von den verschiedenen Produkten abgegeben werden kann ist von Ausgabe zu Ausgabe unterschiedlich und hängt von der Menge der Lebensmittelspenden ab.

Wann erfolgt die Ausgabe?

Die Ausgabe erfolgt

Dienstag und Freitag, ab 10.00 Uhr

an unserem Standort im ehemaligen Café des Hallenbads Aqua Siwa, Fischerstraße, Ratzeburg. Weitere Informationen über den Ablauf der Ausgabe erhalten Sie bei Ihrer Anmeldung.



Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Arbeitskreis TAFEL
Mobil: (0 15 77) 4 24 30 54
E-Mail: ak@tafel-ratzeburg.de
www.tafel-ratzeburg.de